

OTI du 14.6.2010

Point 13

Groupe de locataires des immeubles
Rue Alberto-Giacometti 1-7
p.a. Corinne Daga
Rue Alberto Giacometti 5
1218 Le Grand-Saconnex

RECOMMANDÉ
A la Mairie du Grand-Saconnex
A Madame et Messieurs les Conseillers
administratifs
Au Conseil municipal
Rte de Colovrex 18
CH-1218 Grand-Saconnex

Grand-Saconnex, le 19 mai 2010

Concerne : Pétition - Place de jeux pour enfants située à la Rue Alberto Giacometti 1-3-5-7

Madame la Conseillère administrative, Messieurs les Conseillers administratifs, Mesdames les Conseillères municipales, Messieurs les Conseillers municipaux.

Par ces quelques lignes, nous nous permettons de vous faire part de notre RAS-LE-BOL concernant la place de jeux susmentionnée.

En effet, tous les jours des dizaines d'enfants viennent de l'ensemble du quartier du Pommier pour jouer et ceci jusqu'à tard le soir. Nos balcons, nos salons ainsi que quelques chambres à coucher donnent sur cette place de jeux et le vacarme que celle-ci provoque devient de plus en plus insupportable. Nous estimons que nos loyers sont suffisamment élevés pour avoir droit à un peu de tranquillité. Cette place n'est pas appropriée pour recevoir tous les enfants du quartier car elle est sise, comme vous le savez déjà toutes et tous, entre deux immeubles situés à quelques mètres de distance, et ceci crée une terrible caisse de résonance.

Nous désirons rencontrer au plus vite les 4 propriétaires des immeubles en question, un représentant du Conseil administratif ainsi qu'un délégué du Conseil municipal. Lors de cette rencontre, nous tenterons de trouver ensemble la meilleure solution au moyen de discussions constructives, afin de satisfaire à la fois le plaisir des enfants et notre désir de tranquillité. Et nous sommes certains qu'il en existe une !!!! Nous aimerions profiter d'un peu de calme et ne pas rester cloîtrés derrière nos fenêtres pendant cette belle saison.

Si nos allégations vous paraissent exagérées au vu de la situation, nous vous invitons volontiers à venir passer un moment chez nous, afin que vous puissiez enfin vous rendre compte de la situation.

Pour votre information, nous avons déjà pris quelques renseignements au sujet de nos droits et n'hésiterons pas à en faire valoir à l' ASLOCA.

Veuillez agréer, Madame la Conseillère administrative, Messieurs les Conseillers administratifs, Mesdames les Conseillères municipales, Messieurs les Conseillers municipaux, nos meilleures salutations, en espérant que vous serez enfin à l'écoute des habitantes et habitants pétitionnaires.